

Primera mujer en cuidar histórica torre

Quebró tradición de 500 años

◆ EFE

Londres, Inglaterra

Por primera vez en más de 500 años, los guardianes de la histórica Torre de Londres, aceptaron en sus filas a una mujer.

Moira Cameron, una simpática escocesa de 42 años, se incorporó al puesto como si fuera una estrella, perseguida por una nube de periodistas y fotógrafos deseosos de conocerla.

“Este sitio es mágico. Es un trabajo maravilloso y me siento muy afortunada de poder desempeñarlo”, dijo Cameron, que vistió con orgullo el uniforme azul marino de ribetes escarlatas y el sombrero a juego que caracteriza a los guardianes de la fortaleza.

La centinela se mostró especialmente contenta con los “grandes bolsillos” de su atuendo, al confesar - coquetería- que guardaba en ellos un espejo y un lápiz labial, entre otros objetos.

La mujer logró el empleo, remunerado con unos \$40.000 dólares (€20 millones) anuales y el derecho



EFE

Moira Cameron, de 42 años, se impuso a cinco hombres. Ganará €20 millones al año.

a vivir en un apartamento de la Torre a orillas del río Támesis, tras imponerse en un concurso a cinco hombres.